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[English version below] 

Université de Liège 

Notice d’information relative au traitement des données à caractère personnel par 

UNI for Change 

Version 3.0 du 8 avril 2025 

La plateforme UNI for Change de l’Université de Liège (ci-après, « UNI for Change ») récolte et traite vos 

données à caractère personnel dans le respect des dispositions du Règlement général sur la protection des 

données (UE 2016/679, ci-après « RGPD ») et de la loi du 30 juillet 2018 relative à la protection des personnes 

physiques à l’égard du traitement des données à caractère personnel. 

Responsable du traitement  

UNI for Change est un service proposé par le Green Office de l’Université de Liège dont le siège social se 

situe Place du 20-Août, 7 à 4000 Liège. L’Université de Liège est une institution publique qui possède deux 

personnalités juridiques1: elle agit, d'une part, en tant que Communauté française de Belgique (dont elle 

est un organe déconcentré) (0807.970.507) et, d'autre part, en qualité d'établissement public déconcentré 

et autonome, appelé « le Patrimoine de l'Université de Liège » (0325.777.171). Elle est dûment représentée 

par sa Rectrice. Dans le cadre de la présente prestation, l’Université de Liège agit en tant que Responsable 

du traitement (pour les utilisateurs de l’application UNI for Change appartenant à l’Université de Liège) ou 

en tant que Sous-traitant RGPD pour le compte d’un Responsable de traitement tiers. 

Pour toute question relative au traitement de vos données à caractère personnel par l’Université de Liège, 

vous pouvez contacter le Délégué à la protection des données de l’Université en écrivant à l’adresse 

suivante: Monsieur le Délégué à la Protection des Données, Bât. B9 Cellule « GDPR », Quartier Village 3, 

Boulevard de Colonster 2, 4000 Liège, Belgique. Vous pouvez également lui adresser un courriel à l’adresse : 

dpo@uliege.be.  

Traitements de données à caractère personnel  

1. Utilisateur·ices de l’app UNI for Change appartenant à l’Université de Liège 

- Données traitées :  

Nom, prénom, adresse mail, photo, appartenance à l’Université de Liège, statut (étudiant·e/ 

membre du personnel /Alumni), données en lien avec les challenges et activités réalisées. 

- Finalités :  

o Administration et animation de l’application UNI for Change ; 

o Proposition de participation à des études scientifiques ; 

o Réalisation de statistiques. 

 

- Base légale : traitement nécessaire à l'exécution d'un contrat auquel la personne concernée est 

partie (RGPD, art. 6-1, b). 

- Durée de conservation : 18 mois après la dernière utilisation de l’application. 

- Destinataires :  

o Deuse, Avenue Maurice Destenay, 1 à 4000 Liège (Belgique) – création technique de l’app 

 
1 Les Universités de Gand et Liège ont, en effet, été dotées d'une personnalité juridique distincte de celle 

de l'Etat en vertu d'une loi du 5 juillet 1920 (M.B., 29 juillet 1920). 
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o OVH RBX-7, OVH Data Center located in Roubaix, France, 2 Rue Kellermann 59100 – 

stockage dans le cloud 

2. Utilisateur·ices de l’app UNI for Change externes à l’Université de Liège 

- Données traitées :  

Nom, prénom, adresse mail, photo, établissement d’enseignement supérieur/organisation, statut 

(étudiant·e/ membre du personnel/Alumni/citoyen·nes), données en lien avec les challenges et 

activités réalisées. 

- Finalités :  

o Administration et animation de l’application UNI for Change ; 

o Proposition de participation à des études scientifiques ; 

o Réalisation de statistiques. 

 

- Base légale : traitement nécessaire à l'exécution d'un contrat auquel la personne concernée est 

partie (RGPD, art. 6-1, b). 

- Durée de conservation : 18 mois après la dernière utilisation de l’application. 

- Destinataires :  

o Deuse, Avenue Maurice Destenay, 1 à 4000 Liège (Belgique) – création technique de l’app 

o OVH RBX-7, OVH Data Center located in Roubaix, France, 2 Rue Kellermann 59100 – 

stockage dans le cloud 

3. Administrateur·ices de bulle via l’espace admin UNI for Change 

- Données traitées :  

Nom, prénom, adresse mail, photo, établissement d’enseignement supérieur/organisation, statut 

(étudiant·e/membre du personnel/Alumni/citoyen·nes). 

- Finalités :  

o Création d'un accès administrateur ;  

o Administration et animation de l'espace admin UNI for Change ; 

o Proposition de participation à des études scientifiques ; 

o Réalisation de statistiques. 

 

- Base légale : traitement nécessaire à l'exécution d'un contrat auquel la personne concernée est 

partie (RGPD, art. 6-1, b). 

- Durée de conservation : Durée de la convention conclue avec leur organisation. 

- Destinataires :  

o Deuse, Avenue Maurice Destenay, 1 à 4000 Liège (Belgique) – création technique de l’app 

o OVH RBX-7, OVH Data Center located in Roubaix, France, 2 Rue Kellermann 59100 – 

stockage dans le cloud 

Droits de la personne concernée 

Comme le prévoit le RGPD (Art. 15 à 23), chaque personne concernée par le traitement de données peut, 

en justifiant de son identité, exercer une série de droits : 
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- obtenir, sans frais, une copie des données à caractère personnel la concernant faisant l’objet d’un 

traitement par l’Université de Liège et, le cas échéant, toute information disponible sur leur 

finalité, leur origine et leur destination; 

- obtenir, sans frais, la rectification de toute donnée à caractère personnel inexacte la concernant 

ainsi que d’obtenir que les données incomplètes soient complétées ; 

- obtenir, sous réserve des conditions prévues par la réglementation et sans frais, l’effacement de 

données à caractère personnel la concernant; 

- obtenir, sous réserve des conditions prévues par la réglementation et sans frais, la limitation du 

traitement de données à caractère personnel la concernant; 

- obtenir, sans frais, la portabilité des données à caractère personnel la concernant et qu’elle a 

fournies à l’Université de Liège, c’est - à - dire de recevoir, sans frais, les données dans un format 

structuré couramment utilisé, à la condition que le traitement soit fondé sur le consentement ou 

sur un contrat et qu’il soit effectué à l’aide de procédés automatisés ; 

- s’opposer, sous réserve des conditions prévues par la réglementation et sans frais, pour des 

raisons tenant à sa situation particulière, au traitement des données à caractère personnel la 

concernant ; 

- retirer, le cas échéant et sans frais, son consentement au traitement de ses données à caractère 

personnel ; 

- introduire une réclamation auprès de l’Autorité de protection des données 

(https://www.autoriteprotectiondonnees.be, contact@apd-gba.be). 

Contacts 

Pour toute question concernant la politique de Vie privée de UNI for Change ou demande d’exercice de ces 

droits, vous pouvez vous adresser à votre gestionnaire de dossier à uniforchange@uliege.be ou au Délégué 

à la protection des données de l’Université de Liège, soit par courrier électronique (dpo@uliege.be), soit 

par lettre datée et signée à l’adresse suivante : 

Université de Liège 

M. le Délégué à la protection des données, 

Bât. B9 Cellule "GDPR", 

Quartier Village 3, 

Boulevard de Colonster 2, 

4000 Liège, Belgique. 

  

https://www.autoriteprotectiondonnees.be/
mailto:contact@apd-gba.be
mailto:uniforchange@uliege.be
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[Version en français ci-dessus] 

University of Liège  

Information notice on the processing of personal data by UNI for Change  

Version 2.0 of 10 October 2024  

The UNI for Change platform of the University of Liège (below ‘UNI for Change’) collects and processes 

your personal data in compliance with the provisions of the General Data Protection Regulation (EU 

2016/679, below ‘GDPR’) and the Law of 30 July 2018 on the protection of individuals with regards to the 

processing of personal data.  

Responsible for processing  

UNI for Change is a service offered by the Green Office of the University of Liège, whose registered office is 

at Place du 20-Août, 7, 4000 Liège. The University of Liège is a public institution with two legal 

personalities2: it acts on the one hand as the French Community of Belgium (of which it is a decentralised 

body) (0807.970.507), and on the other hand as a decentralised and autonomous public institution, 

known as ‘le Patrimoine de l'Université de Liège’ (0325.777.171). It is duly represented by its Dean. In the 

context of the aforementioned service, the University of Liège acts as Data Controller (for users of the UNI 

for Change application belonging to the University of Liège) or as Data Processor on behalf of a third-

party Data Controller.  

 

If you have any questions about the processing of your personal data by the University of Liège, you can 

contact the University's Data Protection Officer by writing to the following address: M. Le Délégué à la 

protection des données, Bât B9 Cellule ‘GDPR’, Quartier Village 3, Boulevard de Colonster 2, 4000 Liège, 

Belgium. You can also send an email to dpo@uliege.be.  

 

Processing of personal data  

 

1. Users of the UNI for Change app belonging to the University of Liège  

 

- Processed data:  

surname, first name, email address, photo, University of Liège’s affiliation, status (student/staff 

member/alumni), data relating to challenges and activities carried out.  

- Purpose:  

o Manage the UNI for Change application;  

o Offer to participate in scientific studies;  

o Gather statistics.  

- Legal basis: processing is necessary for the performance of a contract to which the data subject 

is party (GDPR, art. 6-1, b).  

- Storage period: 18 months after the last use of the application.  

o Recipients: Deuse, Avenue Maurice Destenay, 1 à 4000 Liège (Belgium) - technical creation 

of the app.  

o OVH RBX-7, OVH Data Center located in Roubaix, France, 2 Rue Kellermann 59100 – Cloud 

storage.  

 

 
2 The Universities of Ghent and Liège were endowed with a legal personality distinct from that of the State 

by virtue of a law of July 5, 1920 (M.B., July 29, 1920). 

mailto:dpo@uliege.be
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2. Users of the UNI for Change app external to the University of Liège  

- Processed data:  

surname, first name, email address, photo, higher education establishment/organisation, status 

(student/staff member/Alumni/citizens), data relating to challenges and activities carried out.  

- Purpose :  

o Manage the UNI for Change application;  

o Offer to participate in scientific studies;  

o Gather statistics.  

 

- Legal basis: processing is necessary for the performance of a contract to which the data subject 

is a party (GDPR, art. 6-1, b).  

 

- Storage period: 18 months after the last use of the application.  

 

- Recipients:  
o Deuse, Avenue Maurice Destenay, 1 à 4000 Liège (Belgium) - technical creation of the app.  

o OVH RBX-7, OVH Data Center located in Roubaix, France, 2 Rue Kellermann 59100 Ireland 

– Cloud storage.  

 

3. Bubble administrators via the UNI for Change admin area  

- Data processed:  

surname, first name, email address, photo, higher education institution/organisation, status 

(student/staff member/Alumni/citizens).  

- Purpose:  

o Create an administrator access ;  

o Manage the UNI for Change admin area;  

o Offer to participate in scientific studies;  

o Gather statistics.  

 

- Legal basis: processing is necessary for the performance of a contract to which the data subject 

is a party (GDPR, art. 6-1, b).  

 

- Storage period: Duration of the agreement concluded with their organisation.  

 

- Recipients:  

o Deuse, Avenue Maurice Destenay, 1 à 4000 Liège (Belgium) - technical creation of the app.  

o OVH RBX-7, OVH Data Center located in Roubaix, France, 2 Rue Kellermann 59100 – cloud 

storage.  

 

 

Rights of the data subject  

 

As provided for in the GDPR (Art. 15 to 23), each person concerned by the processing of data may, by 

proving their identity, exercise a series of rights:  

- obtain, free of charge, a copy of the personal data concerning them that is processed by the 

University of Liège and, where appropriate, any available information on its purpose, origin and 

destination;  
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- to obtain, free of charge, the rectification of any inaccurate personal data concerning them and to 

obtain that incomplete data be completed;  

- to obtain, subject to the conditions laid down by the regulations and free of charge, the deletion 

of personal data concerning them;  

- obtain, subject to the conditions laid down in the regulations and free of charge, the restriction of 

the processing of personal data concerning them;  

- to obtain, free of charge, the portability of personal data concerning them they provided to the 

University of Liège, i.e. to receive, free of charge, the data in a commonly used structured format, 

provided that the processing is based on consent or on a contract and is carried out using 

automated processes;  

- object, subject to the conditions laid down by the regulations and free of charge, on grounds 

relating to their particular situation, to the processing of personal data concerning them;  

- withdraw, where appropriate and free of charge, their consent to the processing of their personal 

data;  

- lodge a complaint with the Data Protection Authority 

(https://www.autoriteprotectiondonnees.be, contact@apd-gba.be).  

 

Contacts  

If you have any questions about UNI for Change's privacy policy or wish to exercise your rights, you can 

contact your file manager at uniforchange@uliege.be or the Data Protection Officer at the University of 

Liège, either by email (dpo@uliege.be) or by letter, dated and signed, to the following address:  

 

University of Liège  

M. le Délégué à la protection des données,  

Bât. B9 Cellule ‘GDPR’,  

Quartier Village 3,  

Boulevard de Colonster 2,  

4000 Liège, Belgium. 

https://www.autoriteprotectiondonnees.be/
mailto:contact@apd-gba.be
mailto:uniforchange@uliege.be
mailto:dpo@uliege.be

